
 
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

 
No dia seis de fevereiro de dois mil e dezessete, às dezesseis horas, na Sala de Reuniões do Gabinete,  
teve início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Ciência e Tecnologia que contou com a 
presença dos(as) Senhores(as) Conselheiros: Lídia Isabel Maria d´Arce Martins (IPPLAP), José Antônio de 
Godoy e Milene Fagundes Vidal Grivol (Semdec), Renata Liva Carneiro Novaes (Sema), Laís Ferraz  de 
Camargo (Secretaria de Educação), Edgar Gomes Ferreira de Beauclair (Esalq), Pablo Rodrigo de Souza 
(IFSP),Klaus Reichardt (CENA), Flávio H. S. Camargo (Acipi), Sérgio Marcus V. B. Barbosa (AEAP), 
Washington J. P. Marciano (Câmara de Vereadores), Nelson Carvalho (Comdema), José Alberto F. 
Rodrigues Filho e Tadeu Alcides Marques (Fatec) e José Coral (Apla). Como convidado participou Vitor 
Pires Vencovsky (Associação das Empresas de Tecnologia de Piracicaba e Região – ATEPI). 

Justificou a ausência a representante da FOP – Faculdade de Odontologia (Dagmar de Paula Queluz). 

Não compareceram e não justificaram ausência as seguintes entidades: Unimep – Universidade 

Metodista de Piracicaba, EEP – Escola de Engenharia de Piracicaba, Ciesp – Centro das Indústrias do 

Estado de São Paulo, APM – Associação Paulista de Medicina, APCD – Associação Paulista de Cirurgiões 

Dentistas, Sebrae e Conselho das Entidades Civis  

 

ORDEM DO DIA – 1) Abertura da reunião – O Vice-prefeito, secretário de Desenvolvimento Econômico e 

de Governo, Sr. José Antônio de Godoy, iniciou a reunião falando sobre as expectativas da nova 

administração. Dentre várias ações, o vice-prefeito solicitou o auxílio dos membros do CMCT para 

realizar no segundo semestre de 2017 ou no primeiro semestre de 2018 um evento para o 

desenvolvimento do empreendedorismo tecnológico para Piracicaba. 2) Parecer Bioagri Ad Referendum: 

O presidente Sr. Sérgio Marcus Barbosa deu continuidade a reunião falando sobre a visita a Bioagri, a 

qual solicitou isenção de ISS. Diante do parecer exposto, todos concordaram com a concessão do 

benefício. 3) ATEPI – O senhor  Vitor Pires Vencovsky, presidente da Associação das Empresas de 

Tecnologia de Piracicaba e Região – ATEPI, explicou sobre o trabalho da entidade. Solicitou também que 

a entidade faça parte do Conselho Municipal de Ciência e Tecnologia. Sr. Vitor foi informado que esta 

solicitação já se encontra na Procuradoria do Município. 

 
______________________________ 

Sérgio Marcus Barbosa 
Presidente 

 

 
___________________________ 

José Antonio de Godoy 
Vice – Prefeito/ Secretário de Desenvolvimento Econômico  

e de Governo  

 
 

_____________________ 
Edgar G. F. Beauclair 

Vice Presidente/Esalq 

 
 

_____________________ 
Milene F. Vidal Grivol 

           Semdec 

 
 

_____________________ 
                     Klaus Reichardt 

Cena 
  

CONSELHO MUNICIPAL DE  

CIÊNCIA E TECNOLOGIA 



 
 

_____________________ 
Lídia Isabel M. d´Arce Martins 

 IPPLAP 

 
 

_____________________ 
    Renata Liva Carneiro Novaes                   
                          Sema 

 
 

_____________________ 
Laís Ferraz de Camargo  

Secretaria de Educação 
   
 
 
 

_____________________ 
Pablo Rodrigo de Souza 

IFSP 

 
 
 

_____________________ 
Flávio H. S. Camargo 

Acipi 

 
 

 
 
 

_____________________ 
Washington J. P. Marciano 

Câmara de Vereadores 

   

 
 
 
 

_____________________ 
Nelson Carvalho 

Comdema 

 
 
 

 
____________________ 

José Alberto F. Rodrigues Filho 
Fatec 

 
 
 
 

 
 
 
 

_____________________ 
Tadeu Alcides Marques 

Fatec 

 
 

 
 

_____________________ 
José Coral 

Apla 

 

 


